

PROFHILO

Profhilo : acide hyaluronique à triple action

Profhilo agit sur l'élasticité et le relâchement de l'épiderme, tout en hydratant profondément la peau et en stimulant la production de collagène. Profhilo a une efficacité sur toutes zones, sauf front et lèvres. Le produit diffuse de façon uniforme dans le tissu graisseux sous le cuir de la peau, pour entraîner l'hydratation nécessaire. Il est dénuée d'effet volumateur.

Protocole :

2 séances espacées d'1 mois (on peut faire plus de séances si vous le demandez). Le maximum de **résultats** se constatent **2 mois après 2^e séance** (le temps nécessaire pour diffusion du produit). Le bioremodelage permet de prévenir et combattre le processus de vieillissement cutané : la peau est raffermie et rajeunie.

Durabilité des résultats = de 6 à 12 mois.

Combinaison de traitements :

On peut y associer : radiofréquence fractionnée microneedling VIRTUE RF avec facteurs de croissance, Toxine botulique, Acides hyaluroniques, peeling....

Effets indésirables :

- **Réactions allergiques** : exceptionnelles
- **Réactions locales post-injections** : gonflement, hématome, rougeur, sensibilité, démangeaisons. Toutefois ces réactions ne sont que temporaires.
- **Poussée d'herpès labial** : chez les sujets prédisposés.
- **Réaction inflammatoire aiguë ou chronique** : possible après injection secondaire dans une zone ayant déjà été injectée avec d'autres produits (en particulier des produits non-résorbables).
- **Infections cutanées ou sous cutanées** : elle se traite souvent par des antibiotiques. Exceptionnellement, un drainage chirurgical peut devenir nécessaire.

- **Granulome** : Rares. Il s'agit de petits nodules indurés, plus ou moins sensibles, perceptibles au toucher, parfois visibles et inesthétiques, se présentant souvent « en chapelet » le long d'une ligne d'injection. Ils correspondent à une réaction inflammatoire localisée pouvant évoluer par poussées. Ils peuvent apparaître quelques jours à quelques semaines après l'injection. Ils sont plus fréquents lorsqu'il existe une maladie auto-immune non traitée par des immunosuppresseurs.
- **Complications rarissimes** : quelques cas ont été décrits de rougeur persistante, dyschromie, de cicatrisation chéloïdienne, effet Tyndall (poches avec effet gris-bleu), de nécrose cutanée localisée sur un point d'injection.

Coût :

600 euros (pour les 2 séances à 1 mois d'intervalle) si une seule ampoule est nécessaire par séance, comme pour le dos des mains, ou décolleté, ou la face int des genoux, ou le visage, ou le cou.

1000 euros (pour les 2 séances à 1 mois d'intervalle) si besoin de 2 aps par séance, par exemple pour visage et cou, ou cou et décolleté, ventre, face int des bras ou face ant des genou.

